

Créma prend congé de la brigade médicale cubaine



La Havane, 8 juin, (RHC).- Les autorités de la région italienne de Lombardie ont pris congé de la brigade médicale cubaine qui ont contribué à la lutte contre la Covid-19 dans la ville de Créma.

A l'aéroport de Malpensa, à Milan, le sous-secrétaire du gouvernement régional chargé des Relations internationales, Alan Christian Rizzi, a souligné la gratitude du peuple, des autorités et du gouverneur de la Lombardie, Attilio Fontana.

Un communiqué diffusé par l'ambassade de Cuba en Italie précise qu'Alan Christian Rizzi a mis en exergue l'aide apporté par les 52 cadres professionnels cubains de la santé «dans une situation si difficile»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225084-crema-tienta-congelo-de-la-brigada-medica-cubana>



Radio Habana Cuba